

# Encore un policier municipal renversé

**Saint-Jean-de-Védas.** Jean-Michel Weiss tire la sonnette d'alarme.

Par la voix de son secrétaire général, Jean-Michel Weiss, la fédération autonome de la police municipale tire la sonnette d'alarme. Il faut dire qu'en l'espace d'un mois, et « pour une simple infraction au code de la route », les contrevenants sont prêts à tout pour prendre la poude d'escampette quitte, parfois, « à mettre en danger la vie des autres usagers de la route mais aussi celles des agents de police ».

Après Montpellier début mars puis Valras-Plage fin mars, c'est une nouvelle fois ce qui s'est passé ce mercredi 11 avril à Saint-Jean-de-Védas.

Ce jour-là, en effet, la patrouille de la police municipale effectue sa surveillance quotidienne, sur la route départementale 613 en direction de Fabrègues. Les agents constatent une Renault Clio circulant sur la voie de gauche, à sens

tir et de se garer pour effectuer un contrôle. Mais ce dernier se déporte sur le bas-côté et part à vive allure en direction de Saint-Jean-de-Védas. Le conducteur franchit plusieurs feux rouges et manque à plusieurs reprises de percuter d'autres véhicules continuant de circuler à sens inverse.

Deux kilomètres plus loin, il est néanmoins coincé par la patrouille. Mais au lieu de se rendre, ce dernier tente de heurter les policiers en mettant des coups de volants. Un des fonctionnaires essaie alors de briser la vitre côté passager, mais le conducteur accélère et le fait chuter au sol. Blessé, ce dernier sera évacué vers les urgences. L'automobiliste arrivera finalement à prendre la fuite. Quelques minutes plus tard, la voiture a été retrouvée abandonnée. L'enquête est en cours et l'auteur activement recherché.